
梶葉 ひなの
（令和2年度入局）

理財部金融監督第三課に所属し、
信用組合の監督を担当していま
す。

財務局では国民経済の健全な
発展及び投資者保護（簡単に言
うと、安心して投資ができる環
境を整えること）を目的に、証
券会社等が健全かつ適切な運営
をしているか監督をしています。
専門性の高い業務ですが、と

てもやりがいのある業務です。

-15-

若手職員の1週間に密着

上司から修正点やアドバイス
をもらい、より分かりやすい資
料を作成します。
定期的に課内ミーティングが

行われ、困ったことがあれば、
一人で抱え込まず何でも相談で
きる風通しの良い職場です。

本日は新型コロナウイルス関
連のモニタリングついて、部長
へ説明をします。ポイントを整
理し、筋道を立てて分かりやす
く説明することを心掛けていま
す。
担当する業務が完了した際に

は、やりがいと共に達成感を感
じます！

ちなみにランチタイムは・・・

料理教室の成果を生かして、自分
で作ったお弁当を持ってきました。
同期と一緒に外に食べに行くこと

もあります！束の間のおしゃべりが
気分転換になります★

月

本日は金融庁とのオンライン
会議です。入念に接続テストを
行い、準備万端で会議に臨みま
す。
スカイプを活用して会議や研

修を行うなど、財務局でも日々、
働き方が見直されています。

☆★水曜日は定時退庁日★☆

火

水 木 金

社会人デビューを機に、いく
つか習い事を始めました！
写真は料理教室の一コマです。

監督をするうえで、専門用語
が多いため、日々勉強すること
は必要です。
大変そうだなと思う方もいる

かもしれませんが、財務局には
充実した各種研修制度があるほ
か、経験豊富な先輩方が多いた
め、不安に思わなくても大丈夫
です！



金木水

月

平島 士文
（令和元年度入局）

岐阜財務事務所管財課に所属し、
国有財産の管理・処分を担当し
ています。
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毎日お弁当を自炊しています！

国有財産に関するお問い合わせ
は日々多くの方からいただきます。
この日も地域住民の方が直接お

越しになり入札物件について説明
をしました。
問い合わせ内容を正確に理解し、

分かりやすく説明することを常に
心掛けています。
精一杯対応し喜んでいただけた

時は、大変やりがいを感じます！

本日は、住民の方から相談の
あった草木の現地調査に来てい
ます。
現地では、草木の繁茂状況を

確認し、必要な場合は、職員自
ら処理することや、業者に発注
すること等、迅速かつ適切な判
断が求められます。
国有財産を正確に理解するた

めには、積極的に現地へ足を運
び、自分の目で状況を確認する
ことが何より大事です。

☆★水曜日は定時退庁日★☆

重要案件について、所長へ説明
を行いました。
いかなる質問にも答えられるよ

うに事前に資料をチェックしたり、
ポイントを整理するなどしっかり
と準備をし、わかりやすい説明を
心掛けます。
担当する業務が無事完了した際

は、安堵と共に達成感を感じま
す！

現地調査の結果や業務の進捗状
況を課内で共有するため、打ち合
わせを定期的に行います。
困ったことがあっても上司から

アドバイスをもらえるので、安心
して業務を遂行することができま
す。
また若手職員でも積極的に発言

ができる風通しの良い職場です。

本局において国有財産の実務研
修を受講しました。セミナー課題
に取り組む講義では、グループ討
議を行ったあとで、発表者として
登壇しました。経験豊富な先輩達
とともに深い議論ができたことは
大変貴重な経験になりました。
国有財産を通じて地域や社会に

貢献できるよう実務に生かしてい
きます！

火

ちなみにランチタイムは・・・

課内の歓迎会があり、全員
でお弁当を食べました！
午後からも頑張れそうです。

この日は業務を速やかに終え、

同期と夜ご飯
を食べてリフ
レッシュしま
した！


